

Séjour aux SABLES-D'OLONNE

Un cadre idyllique pour les jeunes Patrocliens

La mer faisait face à l'hébergement des jeunes de Saint Parres (âgés de 9 à 16 ans) partis à la **découverte des Sables-d'Olonne du 26 au 30 juillet**.

Cependant, les journées étaient trop bien remplies pour espérer rester les pieds dans l'eau ! Au programme : **visite de l'Aquarium Vendée, du parc**

aquatique O'gliss, du zoo des Sables-d'Olonne et des salines.

Chaque fin d'après-midi, les plus jeunes faisaient de l'**Optimist** (petit bateau à voile) tandis que les plus grands s'initiaient au **surf** avec un moniteur personnel. De délicieux repas les attendaient à leur retour.

Les enfants étaient encadrés par leurs animateurs préférés :

Loïs en capitaine de navire ; Charlie, son fidèle second et seule femme à bord ; Benjamin, le vieux loup de mer et Guillaume, le jeune mousse fougueux. C'est cet équipage qui mena des **veillées à thèmes** le soir, pour distraire et amuser les jeunes Patrocliens, qui garderont un très bon souvenir de ce séjour !



> VACANCES APPRENANTES

21 petits Patrocliens ont participé fin août à l'opération

« **vacances apprenantes** » menée par le ministère de l'Éducation nationale. Ce dispositif a pour objectif de répondre au besoin d'expériences collectives et de remobilisation des savoirs après les périodes de confinement vécues par les enfants.

Le thème de cette semaine était « Tous en fanfare ».

Vous retrouverez un compte rendu détaillé de cette belle aventure, initiée par Mme FOUFÉ, directrice de l'école, dans le prochain numéro du bulletin municipal.

